

Natürlich können  
**Sie** einfach  
**dicke Socken**  
anziehen ...





Haustechnik – das war früher eine Heizung, die für Wärme im Haus sorgte. Geheizt wurde mit Holz, Öl oder Gas. Darüber musste man sich nicht viele Gedanken machen. Brennstoffe kosteten Cent-, oder wie man damals sagte, Pfennigbeträge. Die Ressourcen der Umwelt erschienen unerschöpflich, Klima- und Umweltschutz hatten für die meisten Menschen kaum Bedeutung.

Die Zeiten haben sich geändert. Moderne Heiztechnik hat heute viele Facetten. Eine große Modellvielfalt bietet die passende Lösung für jede Anforderung, für jede Immobilie und jedes Budget. Die Kehrseite der Vielfalt ist die Unüberschaubarkeit. Was kann die Technik? Welche Vorteile hat sie? Passt die Technik zu meinen Anforderungen? Rechnet sich die Investition? Welche Fördergelder kann ich bekommen?

Lassen Sie uns darüber sprechen, damit Sie Ihr gutes Geld nicht verfeuern.

